
Le jute n’a pas encore acquis chez nous l’importance 

qu’il merite. Le tissage des grosses toiles de jute pour sacs 

et emballages se developpe touslesjours ; mais la filature 

hesite, et cependant cette branche special e de lindustrie 

liniere peut devenir une source feconde de travail et de 

commerce : l’extension et la nature particuliere de nos 

ecbanges ä l’interieur et ä l’etranger, les emballages 

surtout, rbclament des quantites tres-considerables de ces 

tissus communs, dont la demande ne fera quaugmenter. 

La France nous a devances depuis plusieurs annees dans 

la filature et la fabrication des toiles de jute. Nos tisserands 

flamands ne doivent pas perdre de vue que cet article spe- 

t cial peut devenir une source feconde de travail et de profits. 

L’exposition de fils blanchis de MM. Yande Wynckele 

freres et Aisberge a ete tres-favorablement jugee par le 

jury de la 3e section. 
Le procedd de blancbiment perfectionnd par les direc- 

teurs de cette maison permet d’atteindre, avec une grande 

egalite, toutes les nuances de blanc. (Test en raison de la 

superiorite des fils exposes par MM. Yande Wynckele 

et Aisberge que le jury de Vienne leur a decerne la 

medaille de merite. 
La Belgique importe, chaque annee, de 35 a 40 millions 

de kilogr. de lin. Son exportation ne s’bleve guere qu’a 25 

ä 30 millions de kilogr.; mais il s’en faut de beaucoup que 

cette difference se maintienne en faveur de l’importation, 

lorsqu’on tient compte de la valeur de ces lins. La Belgique 


